

Jajaran Polres Bungo Geber Pasar Murah Minyak Goreng ke Daerah Pelosok

solmi - JAMBI.WARTABHAYANGKARA.COM

Mar 7, 2022 - 15:15



Polisi wanita Polres Bungo distribusikan minyak goreng murah kepada warga Sungai Mengkuang, Rimbo Tengah, Bungo, Minggu (6/3)/tika.indonesiasatu

BUNGO – Jajaran Kepolisian Resort Bungo, Polda Jambi, sembari geber kegiatan vaksinasi, juga terus gencar menggelar lapak murah minyak goreng ke berbagai pelosok Kabupaten Bungo Provinsi Jambi.

Seperti giat di hari Minggu kemarin, misalnya. Ratusan warga antusias datang

Lapangan Perum BTN, Kelurahan Sungai Mengkuang, Kecamatan Rimbo Tengah, untuk mendapatkan minyak goreng kemasan murah (Rp14 Ribu/liter). Kedatangan mereka sekaligus juga untuk mendapatkan pelayanan vaksinasi Covid-19. Baik untuk dosis booster (lanjutan), maupun dosis satu dan dua.

“Kami senang pihak Polres Bungo telah hadir membantu masyarakat menyediakan pasar murah minyak goreng ke sini. Sekaligus ada layanan vaksinasinya juga,” ungkap Fitriyani, ibu rumah tangga di Kelurahan Sungai Mengkuang.

Kapolres Bungo AKBP Guntur Saputro mengatakan, pasar murah minyak goreng tersebut untuk membantu masyarakat. Sekaligus juga bagian dari upaya untuk memberitahu masyarakat, bahwa stok minyak goreng di Bungo aman dan harga terjangkau.

“Kita ingin menetralsir bahwasanya di Bungo stok minyak goreng masih aman. Kami juga mengimbau kepada seluruh warga agar tidak membeli minyak yang harga terlalu tinggi,” ujar Guntur.



AKBP Guntur juga menyebutkan, warga cukup membeli di setiap layanan pasar murah yang disediakan oleh pemerintah kabupaten dan Polres Bungo atau layanan pasar murah yang dilakukan stake holder lain di tempat lainnya di Bungo.

“Kita akan terus mengimbau ke setiap warga jangan gaduh dengan ketersediaan dan soal harga minyak goreng. Khususnya di wilayah Bungo, hingga saat ini, stok masih aman dan harga juga terjangkau,” sebut Guntur.

Dia membeberkan, kegiatan serupa juga telah digelar di empat lokasi berbeda. Yaitu Kelurahan Jaya Setia, Kelurahan Sungai Pinang, Kelurahan Candika dan Dusun Purwobakti.

“Polres Bungo bekerja sama dengan distributor minyak goreng yang ada di wilayah Kabupaten Bungo, setidaknya setiap hari mengalokasikan sekitar tiga ribu liter minyak goreng untuk didistribusikan kepada warga. Terutama melalui kegiatan serbuan vaksinasi Covid-19.

Guntur menambahkan, untuk stock minyak goreng curah di Bungo juga tersedia sebanyak 21 Ton. Cukup untuk kebutuhan warga di Bungo beberapa pekan ke depan. Kualitasnya terjamin sehat, dan warga diminta jangan tergantung dengan minyak goreng kemasan.(TIKA)